



# El escándalo en Baja California y el silencio de la FGR

**TELÉFONOROJO**  
**JOSÉ UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



**M**arina del Pilar confirmó la noticia y soltó los rumores. Carlos Torres, exesposo de la gobernadora, es investigado por la Fiscalía General de la República (FGR), reveló el noticiero *N+Focus*, de Televisa.

-Se trata del mismo tema de aproximadamente hace un mes, mes y medio, donde salieron unos citatorios filtrados -aceptó la mandataria de Baja California.

Hasta ahí lo conocido.

Torres se convirtió en figura nacional cuando Estados Unidos le retiró la visa el año pasado y hoy es acusado de tráfico de drogas, armas y lavado de dinero.

A partir de esos cargos hay quienes auguran su inminente detención y entrega a Washington en la siguiente remesa de delincuentes por parte del gobierno de Claudia Sheinbaum.

Ante tantos señalamientos, ayer Marina confirmó su separación legal -“nos divorciamos el 24 de noviembre”- y restó importancia a las indagatorias.

La Fiscalía debe investigar todas las denuncias, abundó, pero hay un dato en sentido inverso: la denuncia fue presentada el 11 de junio de 2025 y no han comparecido los señalados.

-A mí no me han citado. Me presenté voluntariamente ante la FGR y no hay nada en mi contra -dijo la semana pasada en entrevista el senador Armando Ayala.

## ÉXITO EN FITUR

Josefina Rodríguez se ha reivindicado.

El éxito de México en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) marginó de momento a quienes veían su caída o la posibilidad de sucederla.

Hay muchos aspirantes a ese cargo.

Inclusive algunos colaboradores de la expanista Gabriela Cuevas ya soñaban con una oficina en el edificio central de Presidente Masaryk.

Gabriela debe continuar su ruta de representante del gobierno de Claudia Sheinbaum en la organización, desarrollo y éxito del Mundial de Fútbol.

Tiene mucho trabajo todavía y sería ocioso aspirar a un cargo en el Gabinete presidencial tras el buen desarrollo de la Feria visitada ayer por los reyes de España.

## LOS OTROS DATOS

1.- Hay una cifra perdida.

En el reporte difundido ayer sobre homicidios dolosos en la primera mitad de 2025 se dio un número: 19 mil 974.

Pero el 8 de enero en Palacio Nacional se proporcionó a los medios un dato mayor: 23 mil 374.

¿Dónde quedaron los tres mil 400 de diferencia?

2.- La historia de *El Mochaorejas* será conocida internacionalmente a través de una serie impulsada por Televisa.

La premier será transmitida este viernes en ViX Premium con estrellas como Damián Alcázar, Paulina Gaitán, Arcelia Ramírez, Ariana Saavedra y otros actores.

El criminal, Daniel Arizmendi en la vida real y famoso por mutilar a sus víctimas, fue capturado el 17 de agosto de 1998 tras múltiples denuncias, secuestros y homicidios.

Y 3.- El diputado federal Ulises Mejía Haro ha multiplicado sus recorridos en Zacatecas con el evidente objetivo de ser candidato de Morena.

Ese activismo lo ha colocado en las preferencias para gobernador con 35 por ciento, según la encuesta reciente de Statistical Research Corporation.

Atrás de él vienen José Narro (20.2 por ciento) y la senadora Verónica Díaz con 12.3 puntos.

Si se mantuviera la alianza con el Verde y el PT, Mejía Haro tendría 33.4 puntos y superaría con más de diez al opositor Adolfo Fito Bonilla.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.